



BEATRICE MAIER

Beatrice Maier, geboren 2000, lebt ihren Traum vom Reiten bereits seit ihrem sechsten Lebensjahr. Seitdem reitet sie auf dem Schwabhof und konnte ihre umfangreiche Erfahrung durch den Erwerb des Bronzenen Reitabzeichens sowie des Bronzenen Geländeabzeichens im RAI-Reiten unter Beweis stellen. Durch ihre vielen Jahre als Reitschülerin kennt sie den Schwabhof wie ihre Westentasche. Daher war es nur eine Frage der Zeit, bis sie im Jahr 2016 ein Praktikum bei der Reitschule absolvierte. Dabei erkannte Beatrice, dass ihr die Arbeit mit Kindern und Pferden große Freude bereitet.

Im Frühjahr 2021 wurde sie stolze Besitzerin ihres Pferdes „Jantar“. Ihre umfassende Erfahrung krönte sie mit der erfolgreichen Ausbildung zur Reitlehrerin (SH). Hauptberuflich arbeitet Beatrice als tiermedizinische Fachangestellte und verbindet so ihre Leidenschaft für Tiere mit ihrem beruflichen Werdegang.